

# Une fête de l'oie radieuse



**RESTAURATION.** Les bénévoles du comité des fêtes n'ont pas chômé. PHOTOS CORRESPONDANTE VÉRONIQUE LACOSTE



**ANIMATION.** Les trois donzelles des Rues Bric et Brac ne sont pas passées inaperçues dans les allées du vide-greniers.



**MUSIQUE.** Les frères Lambert ont animé la fin d'après-midi de samedi avec leur répertoire de chansons françaises.



**TOMBOLA.** Il fallait évaluer le poids de l'oie en balade dans sa carriole. Le sénateur Jean-Pierre Sueur a tenté sa chance.

La fête à l'oie a tenu toutes ses promesses lors de ces deux jours de fête. Une centaine d'exposants du vide-greniers ont occupé les espaces mis à disposition par le comité des fêtes.

Claudette Facon et l'équipe très active qui

l'entoure ont assuré la restauration sur deux jours dans un espace très accueillant, avec en plein centre la fête foraine.

Les animations de rue se sont succédé pour le plus grand plaisir des visiteurs et des exposants eux-mêmes. L'église était décorée

de 1.500 roses fournies par Jean-Michel Leplat de la Vallée des Merles. Le ball-trap a connu sur les deux jours une grande affluence. Les baptêmes de motos, le concours de voitures de collection, les démonstrations de coupe de bois sportive par le CFA

et l'exposition historique de Pierre Boulas et de Gâtinais Généalogie disent toute la diversité de ce week-end villamonastérien.

Le poids de l'oie à évaluer pour la tombola est de 6,825 kg. Le gagnant : Mr Caravello de Presnoy.